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保護者の皆様におかれましては、日頃から

本校の教育活動へのご理解とご協力をいただ

き、心より感謝申し上げます。 

 

事務長の柴山と申します。私は、昨年度中原

特別支援学校に赴任して、本年度で２年目の

勤務となります。前任校の大和特別支援学校

には３年間在籍していましたので、私なりに

これまで培った経験を活かせるよう、精一杯

務めさせていただきます。どうぞよろしくお

願いいたします。 

 

中原特別支援学校は、本校舎、分校舎、鳥栖

田代分校があり、最初はその複雑さに戸惑い

も感じましたが、児童生徒の皆さんや保護者

の皆様、様々な職種の職員に囲まれ、忙しい中

にもとても充実した日々を過ごすことができ

ています。 

 

 

さて、中原特別支援学校においては、児童生

徒数が増加しており、本校舎では教室不足の

解消のため、プールを解体して新教室棟が建

てられました。学校活動の中での大型工事で

あったため皆様に大変なご不便をおかけしま

した。 

本年度も鳥栖田代分校では大規模改修工事

が続いていたり、本校舎ではプールがなくな

ったため、外部施設のプール利用をしたり、施

設面において、まだまだ、多方面にわたり、皆

様にご負担をおかけしていることと思いま

す。大変、心苦しくはありますが、少しでも良

い環境で児童生徒の皆さんが学校生活を送っ

ていただけるよう、これからも事務室では業

務に取り組んで参りますので、何卒よろしく

お願いいたします。 

 

なお、諸手続き等、事務室に関することで不

明な点や気になる事がありましたら、どうぞ

遠慮なく事務室までお尋ねください。児童生

徒の皆さんが「中原特別支援学校に通ってよ

かった」、保護者の皆様が「通わせてよかった」

と言っていただけるよう、事務室一丸となっ

て、「みんなで一緒に」より良い教育活動のた

めに尽力して参ります。 

 

 

 

 

 

 

 

本年度より分校舎に赴任いたしました山下

と申します。宜しくお願いいたします。 

 

私は、初任校が当時の金立養護学校で、実に

三十数年の時を経て、再び特別支援教育に携わ

ることとなりました。この三十数年の間には、

名称が「養護学校」から「特別支援学校」へ、

「特殊教育」から「特別支援教育」への名称変

更にとどまらず、様々な変化があり、日々、戸

惑っておりますが、同僚の先生方のサポートを

頂きながら、なんとか頑張っているところであ

ります。 

 

また、週数時間ですが、生徒の訪問授業を担

当させていただいており、自分の担当生徒のみ

ならず、生徒達の毎日の様子を同僚達と職員室

でワイワイと一喜一憂できることに喜びを感

じております。 

先日、突然、私が初任時の当時高校２年生の

女子の教え子から三十数年の時を経て、連絡が

ありました。私が本校に赴任したという情報を

どこからか得ての連絡でした。肢体不自由とい

う障害を抱えながら三十数年間、いろいろな苦

労をしながら現在まで、たくましく生きてきた

という話を明るく、元気に話してくれました。

最近、顕著に緩くなった涙腺が崩壊しそうにな

りました。本校分校舎に赴任したことによっ

て、切れそうで切れていなかった細い細い糸

が、再び太く、強く繋がったことに感謝してい

ます。 

 

分 校 舎 の

先 生 方 の 授

業への取り組

む姿勢には、

毎日、頭のさ

がる思いであ

ります。生徒

の 僅 か な 成

長も見逃さない観察力、その成長を導く教材

の工夫。分校舎在籍３３名の生徒に対する３３

通りの個別の支援計画に則り、また、その日

の生徒の体調等によって、臨機応変にその瞬

間にタイムリーな授業をされています。このプ

ロフェッショナル集団の中で分校舎職員室の

学級委員として、三十数年の時を経て、再び

「特別支援教育」に邁進していきたいと思って

います。 

 

 

 

 

 

【中原特別支援学校 分校舎】 
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「県警音楽隊コンサート、修学旅行楽しかったよ！」 
鳥栖田代分校では、6 月 1 日に佐賀県警音楽隊の皆さんにお越しいただき、「安心・安全コンサー

ト」を開催しました。様々な楽器が繰り出す大迫力の演奏に、子どもたちは大興奮の様子で、自由に

体を動かしたり、歌を口ずさんだりして楽しんでいました。 

 また中学部３年生は、５月２５日(木)、２６日(金)に佐世保・武雄方面へ修学旅行に行きました。

旅館に泊まったり船に乗ったりと、普段の生活では味わえない経験を楽しみ、皆で一緒に行動して

集団活動の大切さを学ぶことができました。 

 

 

「６月の授業風景」（肥前精神医療センター）  
病棟の外に出て外の空気に触れながら、ミニトマトの苗を植えました。収穫を楽しみに、水やりや

観察などを毎日一生懸命にがんばっています。 

また、梅雨の時期に合わせて、アジサイの花作りも行いました。一つ一つ丁寧に、気持ちを込めな

がら制作に取り組みました。作品が完成すると、素敵な笑顔が見られました。 

 

 

修学旅行 
中学部 3 年生は、５月 25 日(木)～26 日(金)に佐世保・嬉野方面に修学旅行に行きました。１日

目は、九十九島パールリゾートで、遊覧船に乗って九十九島巡りをしたり、水族館海きららで魚やイ

ルカショーを見たりしました。宿泊は嬉野の和多屋別荘。豪華な食事に舌鼓を打ちました。２日目

は、吉田焼窯元会館で絵付け体験をしたり、嬉野茶交流館でお茶入れ体験をしたりしました。とても

楽しい時間を過ごすことができました。 

 

 

☆小学部 C１年生 

五人の新入生を迎えまし

た。入学してから、学校生活に

も段々慣れてきました。制作

活動や水遊びなど、様々な学

習に意欲的に取り組んでいま

す。 

☆小学部 F２年生  

「お話をきこう」では、佐賀

県立図書館の方が読み聞かせ

をしてくれました。他にも、紙

芝居やエプロンシアターな

ど、たくさんのお話に触れて

楽しかったです♪   

 

☆小学部 C２年生 

進級後の生活にもだい

ぶ慣れてきました。夏野

菜を植えたり、カップケ

ーキを作ったり、いろい

ろな学習に意欲的に取り

組んでいます。今年は３年生と一緒に合同遊びにも取り組んでいます。 

 

前期現場実習・校内実習 

6 月 12 日（月）から６月 23 日（金）までの２週間、または 19 日（月）からの 1 週間、 

高等部校内実習、校外実習が行われました。C 課程の 1 年生は学校で 1 日事業所さながら 

の作業をしました。袋解体や木工、ロジスティック体験など、疲れていても自分のペースで 

取り組むことができました。２、３年生は一般企業や福祉事業所で実習に取り組んできまし 

た。 

 各々の目標を達成したり、課題を発見したり、実りある実習になった様子でした。これ 

からの学校生活でその経験を生かしていってくれると思います。 

 

  


